

Am Sonntag ist Kulturspaziergang

Kunstinteressierte können diesmal 18 Orte beim Flanieren durch Schwachhausen erkunden

Schwachhausen (xkn). Beim Kulturspaziergang Schwachhausen wird der ganze Stadtteil am Sonntag, 7. Juni, in der Zeit von 11 bis 17 Uhr zur kulturellen Flaniermeile: An diesmal 18 Orten wird ausgestellt, musiziert, gelesen. Hier gibt es Kultur zum Anfassen und Mitmachen, viele Kulturschaffende öffnen einfach die Türen ihrer Privathäuser und stellen ihre Werke aus, unterhalten mit Aufführungen und Aktionen.

Seit 2009 veranstaltet das Kulturkataster Schwachhausen den Kulturspaziergang. Im Vorjahr wurden mehr als 1000 Besucher gezählt, an 15 Orten wurden Kulturerebnisse angeboten. Scharenweise pilgern Menschen beim Kulturspaziergang mit einem Plan in der Hand durch den Stadtteil und besuchen die verschiedenen Kulturstationen.

Eine ist beispielsweise bei Maïke von Morenhoffen, an der Fitgerstraße 34. Drei Monate im Jahr bereist sie Afrika, kauft dort Stoffe und Kunstgegenstände. Mit dem Verkauf werden zum Teil lebensnotwendige Projekte unterstützt. Immer mehr Raum nehmen die Projekte ein, die Müll kunstvoll recyceln. Da werden Plastiktüten zu Taschen, Plastikflaschen zu Fliegenfänger-Vorhängen, Getränkedosen zu Kinderspielzeug.

Bremer Döntjes mit Gräfin Emma

Neu hinzugekommen ist die „Beletage“ der Akademie „SteinReich“ in der Schwachhauser Heerstraße 2A. In den liebevoll restaurierten Räumen heißt Inhaber Judah Pieter Boes-Graubner Kulturschaffende aller Art willkommen. So wird die Gräfin Emma, verkörpert von Helena Dreh-

knopf, am Sonntag ab 12.30 Uhr Bremer Döntjes zum Besten geben. Bilder von Gabriele E. Schildknecht-Lindenberg sind ausgestellt, und eine Lesung der besonderen Art beginnt um 17 Uhr: Jeder Teilnehmer zieht ein Gedicht-Los, dann trägt die Bremer Poetin Olivia Douglas dieses vor.

In der Malwerkstatt an der Buchenstraße 8a stellen die Künstlerinnen Ursula Häckel, Ingrid Kemnade, Gisela Meyer-Strüvy und Eva Antje Friede aus. Gleich nebenan zeigt Rosita Jahns-Höher ihre Radkappen-Malerei und Sigrid Sander Skulpturen. Allenthalben locken Kuchen, Kaffee und Klönschnack.

Ein Flyer mit dem ausführlichen Programm ist unter www.kulturkataster.de/ks/index.html erhältlich.



Maïke von Morenhoffen zeigt am Sonnabend Kunst aus Afrika.
FOTO: STUBBE